

支部・部会報告

諦めず挑戦する姿に拍手喝采

社会貢献活動 第9支部

9月14日(木)、支部社会貢献活動として、日本空手道建武館の篠田剛館長講師のもと、板橋第七小学校体育館で、5・6年生児童を対象に武道の学習をしました。最初は「武士道」のお話し。東日本大震災やアンパンマンなどを例に、自分が損をしても犠牲を払っても弱い人の味方になる大きさを、わかりやすくお話しいただきました。「心がまえ」や「礼法」を教わった後、空手の稽古。最初は戸惑っていた生徒も元気よく「オス!」と力強い返事で一生懸命稽古に励む姿は、とても凛々しく素敵でした。「板割り」の挑戦では、一発で割れない生徒に対して、皆から「ファイト!」「頑張れ!」という声援。割れるまで諦めずに挑戦する姿と割った後の大きな拍手に、とても感動いたしました。

第9支部 支部長 (株)あっぷる 姫野祐子



▲礼節を学び、元気よく稽古に励む子供たち

第1回 徳丸スポーツフェスタ開催

社会貢献活動 第24支部

10月9日(月) 体育の日に北野小学校で徳丸スポーツフェスタが行われました。当日は晴天に恵まれ、午前10時に開催して午後1時30分に閉会するまでに、主催者、来賓、参加選手、見学者含め500名以上の人人が集まりました。最後にはお楽しみ抽選会もあり、大変な盛況で無事にイベントも終了いたしました。

当支部では、社会貢献活動の一環として、来場して



▲来場者にご好評いただきました！

くらしに役立つ、幅広い内容の講義でした 税の知っ得塾 第7支部

さる9月15日(金)午後6時より、中板橋商店街会館にて、第7支部「税の知っ得塾」を開催いたしました。本年度のテーマは「役に立つ税務知識」で、東京税理士会板橋支部所属の税理士 長谷川 強 先生に講師を担当していただきました。

毎年のように、細かく税に関する制度が変更される昨今に於きましては、解釈に誤りや考え方違いが生じかねません。それゆえ、今回の税務研修会に於きましては、幅広い内容の講義をしていただきました。

特にふるさと納税における返礼品の取り扱いは、特に興味深いものでした。返礼品の合計が高額に相当する場合には、厳密には課税対象となっているので、注意を要する旨のお話がありました。

なお、当日は10名の参加となりましたが、税務研修

くださった方々に法人会のPRも兼ねてパンフレットや文具類、身近な便利グッズを配布しました。当日は家族連れの人たちが多くだったので、とても喜んでいただけたようでした。

来年も何かの形で社会貢献活動をしていきたいと思います。

第24支部 幹事 (株)光伸木材 渡辺 栄一

会の終了後には懇親会も開催され、大変に有益な会員交流の集まりとなりました。今まで未参加であった会員の皆様に於かれましても、お時間の許す限りご参加をおおすすめいたします。

第7支部 支部長 税理士法人アスカ 奥積 賢一



▲わかりやすく、有意義な講習会でした